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電機連合第６８回定期大会 オンライン（Web会議）開催

冒頭挨拶をする野中執行委員長
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皆さんからの支援を背に、厳しい選挙戦を戦い抜くも結果は実らず。
全国比例区開票結果：落選 石上としお 得票数 192,586票
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電機定期大会 Web参加報告 Part１ アドバンテスト労組
星野 大輔さん

挨拶をする矢田わか子参議院議員

2020年7月9日（木）、電機連合第68回定期大会は新型コロナウイル

ス感染症拡大防止と出席者の安全・健康確保の観点からオンラインシステ

ムを活用しての開催となりました。

冒頭、野中委員長の挨拶では、時代認識としての「アフターコロナの社

会と労働運動」について思いが述べられました。挨拶を締めくくるにあた

り、今大会を持って退任することについて報告があり、「歴史と伝統ある

電機連合の委員長として4年間、その重責を何とか果たすことができまし

たのも、電機連合運動に関わるすべての皆様のお蔭です。心より感謝申し

上げます。皆様には引き続き、本日選出が予定されています神保新委員長

のもと、新生電機連合一丸となって未来を切り拓いていただきたい」と挨

拶がありました。

また、第3号議案においては、2022 年７月に予定される第 26 回参議

院議員選挙に「矢田わか子」電機連合政治顧問を組織内公認候補として擁

立し、組織の総力を結集して取り組むことが確認されました。群馬地協と

しても、加盟組合団結のもと全力で取り組みたいと思います。

「矢田わか子」参議院議員の
次期参議院議員選挙への擁立を確認

電機連合第68回定期大会に、代議員、また議事運営委員とし
て参加しましたので報告いたします。新型コロナウイルス感染
症の感染拡大防止のため、開催時間を４時間に短縮し、代議員、
評議員は、オンライン中継、オンライン投票とする形式で開催
されました。このような形での大会開催は、電機連合では初め
ての取り組みであったため、多くの課題がありました。

1つは、規定・規約の解釈です。多くの規定・規約に対して、
顧問弁護士の意見などに基づき法的解釈に則った対応方法が検
討されました。

2つ目は、議決権行使です。オンラインシステムの不具合により当日議決権が行使できない場合を想定
し、事前に意向表明を郵送し、当日オンライン投票をする形となりました。郵送も直接無記名を担保する
ため、無記名の封筒に入れて郵送する工夫がなされました。

3つ目は、接続の不安です。招集代議員521名が接続するため、CiscoWebExを使用したことが無い方、
オンライン会議に不慣れな方がいることを想定し、細かな手順書やQ&Aを準備しておりました。さらに、
代議員、評議員全員と接続テストをするなど入念な事前確認が行われました。その他、開催時間を短縮す
るための議事進行の工夫など、多くの対応が実施されました。
大きなトラブルもなく開催できた背景に、事務局の大変なご苦労があったことをお伝えします。開催時

間は従前より短いものでしたが、準備に掛かった時間はとても長いものであったと思います。今回、コロ
ナ禍での事務局の大変さに触れ、非常に貴重な経験となりました。
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今年は梅雨らしく雨の日が続いています。新型コロ
ナウイルス感染症のこともあり、気持ちも湿りがちに
なってはいませんか。わたしはStayHomeの自粛期間
スパイス料理に挑戦してみました。スパイスメーカー
からは、ブレンドされた調味料が販売されており、だ
れでも気軽に異国料理を楽しむことができます。なか
でも、ケイジャンシーズニングという調味料にはまり、
様々なケイジャン料理を作りました。家族からも初め
は好評だったのですが、何に使用しても同じ味になっ
てしまう為、現在、自粛中です。（なーさん）

編 集 後 記

第130号クイズ解答と応募数
回答Q１① Q２ ③ Q３ ②

クイズ応募総数 ２２６名 正解者 ２１４名 （不正解１２名）

≪ぬりえ応募 １９７ 枚≫

★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 ９月 １０日
KLJKLJ 第131号クイズ JKLJKLJK

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．急速に普及した、場所にとらわれない柔軟な勤務形態の呼称は？

① ハローワーク ②テレマーク ③テレワーク

Ｑ２．新型コロナウィルスについてＷＨＯが命名した正式名称は？

① COVID-19    ② Martin D-19 ③ Since 1998

Ｑ３．２０２０年は７月に設定された国民の祝日は？

① 山の日 ②スポーツの日 ③ UFO記念日

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ
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皆さんからの支援を背に、厳しい選挙戦を戦い抜くも結果は実らず。
全国比例区開票結果：落選 石上としお 得票数 192,586票

電機定期大会 Web参加報告 Part2 パナソニックＬＳ朝日労組
柏原 良子さん

第53期「電機群馬青年女性委員会」活動報告 太陽誘電労組
石渡 駿太さん

Web形式で開催された電機連合第68回定期大会に、パナソニックグループ労連の
評議員として参加しましたので報告いたします。

私は昨年の9月より執行部に入りましたので、残念ながら、
これまでパシフィコ横浜で開催された集合形式の定期大会に
は参加したことがありません。当労組三役に話を聞いたとこ
ろ、これまでの電機連合定期大会はパシフィコ横浜の国立大
ホールで、2,000人規模の参加者が集って、ものすごい熱気
だそうです。今回は組合事務所からのリモート参加となりましたが、次回は是非
とも現地でその熱気を感じてみたいと思いました。

第53期の青年女性委員会は、今期のテーマを「Play～2020～」と決定し、「電機
連合加盟企業の見学」や「つどい」での自然散策・体験学習・パラスポーツ体験等を
計画していましたが、新型コロナウイルスの感染症拡大防止を目的とした活動自粛に
伴って、会議の開催を含めた全活動を自粛しました。
私ごとで恐縮ですが、今期をもって青年女性委員長の任を降りさせていただきます。

新しいことにチャレンジして行く「第54期青年女性委員会」が、さらに盛り上がるこ
とをご祈念申し上げ、1年間の御礼とさせていただきます。ありがとうございました。


